

Ruinas del Cafetal "Angerona"

Última actualización: Martes, 05 Enero 2021 12:31

Visto: 2750

Ruinas del Cafetal "Angerona"

Mon. Se encuentra ubicado en la carretera Artemisa a Cayajabo Km 5 ½ en el municipio Artemisa, en los 22° 49' 32" Lat. N y los 82° 48' 40" Log. O. provincia ART. **Monumento Nacional.** Tipo: **Construcción Industrial.** Este cafetal perteneció a Don Cornelio Souchay ciudadano franco alemán que se estableció en la Isla a principios del siglo XIX. Su plantación llegó a alcanzar el mérito de ser el segundo cafetal más grande de Cuba. Fue famosa la finca por su belleza y grandeza, lo cual propició que fuese visitada por distinguidas personalidades del siglo XIX, del contexto nacional y extranjero. Entre ellos figuran la Condesa de Merlín, José Jacinto Salas y Quiroga, John George F Wurdermann y Cirilo Villaverde entre otros. Después de la década del cuarenta se convirtió en ingenio, como el resto de los cafetales y fue decayendo su efectividad con el paso del tiempo. Fue declarado Monumento Nacional por sus valores arquitectónicos, históricos y ambientales. Resolución 041/81.